## Aprueban naturalización de 10 mil colombianos en Venezuela



Caracas, 9 abr (RHC) El presidente, Nicolás Maduro, anunció la aprobación del proceso de naturalización de alrededor de 10 mil ciudadanos de Colombia radicados en Venezuela.

Durante un encuentro con representantes del sector campesino y la comunidad colombiana en el país, efectuado en el Palacio de Miraflores, Maduro precisó que más de un millón 200 mil personas provenientes del vecino país ingresaron a territorio venezolano en los últimos 16 años.

El primer mandatario calificó ese fenómeno migratorio como un producto del conflicto armado que afecta a Colombia por más de medio siglo, así como las políticas de exclusión existentes, a la vez que destacó los esfuerzos de la Revolución Bolivariana por atender de manera digna a esta población.

Maduro ratificó la solidaridad de Venezuela el pueblo colombiano, durante una jornada marcada por el tributo al líder político de ese país Jorge Eliécer Gaitán, en ocasión de cumplirse este lunes el aniversario 70 de su asesinato por sectores oligarcas.

Aseveró que Caracas trabaja en pos de cultivar las relaciones de respeto con el vecino territorio a pesar de la 'campaña de manipulación, mentira y odio' promovida por medios de prensa contra los venezolanos y su gobierno.

Manifestó la importancia de que Colombia avance de manera definitiva hacia la paz, tras más de 50 años de conflicto armado.

Durante el encuentro celebrado en la sede del gobierno, la Asociación de Colombianos en Venezuela manifestó su apoyo a la candidatura de Nicolás Maduro a las elecciones presidenciales del próximo 20 de mayo, como representante del denominado Frente Amplio de la Patria.

https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/159522-aprueban-naturalizacion-de-10-mil-colombianos-en-venezuela



Radio Habana Cuba